

estar arruinados sus locales a consecuencia de la guerra de la Independencia, se estableció en una finca medianera, que hasta entonces había sido la casa solariega de don Antonio López de Ayala, Conde de Cedillo; el cual, como patrono del Colegio, la cedió, ampliándola y reformándola a tal fin. Allí continuó hasta su extinción en 1847. En este edificio se

instala actualmente el Seminario Menor y con tal motivo hablaremos de él más adelante.

Además del Colegio Universidad de Santa Catalina, funcionaban en Toledo otros Centros. Uno de ellos era el Colegio de Infantes, fundado por el Cardenal Silíceo; disponía de cuarenta becas para niños de 7 a 10 años, destinados al servicio del Coro de la Catedral y



*Seminario.  
Interior de la  
capilla.*